
Abg. Tendler dankte der Verwaltung für den Beschlussvorschlag und die Erläuterungen, die im 
Wesentlichen dem Antrag entsprechen. Seine Fraktion könne dem Beschlussvorschlag 
zustimmen. 
 
 


